
UNINA99105104051033211. Record Nr.

Titolo Spinoza transatlantique : Les interprétations américaines actuelles / /
Chantal Jaquet, Pierre-François Moreau, Pascal Sévérac

Pubbl/distr/stampa Paris, : Éditions de la Sorbonne, 2021

ISBN 979-1-03-510703-1

Descrizione fisica 1 online resource (346 p.)

Collana Philosophie

Altri autori (Persone) BarboneSteven
BoveLaurent
CurleyEdwin
Della RoccaMichael
DuffySimon B
GarberDaniel
GillotPascale
HervetCéline
IsraelJonathan
JaquetChantal
LærkeMogens
LagréeJacqueline
MelamedYitzhak
MontagWarren
MoreauPierre-François
NadlerSteven
PedenKnox
PetermanAlison
RamondCharles
RosenthalMichael
SévéracPascal
SharpHannah
StetterJack
SuhamyAriel
VinciguerraLorenzo

Soggetti Philosophy
interprétation
philosophe
philosophie

Autore Balibar Étienne



Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Sommario/riassunto Dans cet ouvrage, les principaux philosophes et historiens de la
philosophie des États-Unis, spécialistes de Spinoza, présentent leurs
interprétations et dialoguent avec leurs homologues français. C’est la
première fois qu’une discussion systématique entre ces deux traditions
a lieu. Elle fait suite au dialogue engagé entre Italiens et Français dans
le volume Spinoza transalpin (Éditions de la Sorbonne, 2014). Si la
philosophie ignore les nationalismes, elle n’ignore pas les langues.
Ainsi se créent dans chaque pays des traditions d’interprétation : elles
partagent des références communes, lisent les auteurs selon des
problématiques liées à leur histoire et s’expriment dans des styles
spécifiques, propres à leur formation et à leurs institutions. Loin de
gêner le débat, ces différences rendent au contraire nécessaires les
confrontations. Cette rencontre révèle que les philosophes américains
prennent en compte les analyses de Gueroult, Matheron, Althusser ou
Deleuze pour les prolonger, les contester ou les mesurer à leurs
propres recherches. Elle témoigne surtout d’une évolution du
commentaire. Il fut un temps où la lecture américaine se concentrait
sur la logique et la métaphysique, alors que les questions d’éthique et
de politique ainsi que les discussions sur la religion semblaient un
domaine réservé à la recherche française. Il apparaît maintenant que
ces frontières se dissolvent et que durant ces dernières années, les
thématiques de la communauté, de la superstition, de l’objectivité du
bien et du mal, de la générosité se développent outre-Atlantique dans
de nouvelles perspectives.
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Sommario/riassunto Modern computer technology has opened up new opportunities for the
development of digital signal processing methods. The applications of
digital signal processing have expanded significantly and today include
audio and speech processing, sonar, radar, and other sensor array
processing, spectral density estimation, statistical signal processing,
digital image processing, signal processing for telecommunications,
control systems, biomedical engineering, and seismology, among
others. This Special Issue is aimed at wide coverage of the problems of
digital signal processing, from mathematical modeling to the
implementation of problem-oriented systems. The basis of digital
signal processing is digital filtering. Wavelet analysis implements
multiscale signal processing and is used to solve applied problems of
de-noising and compression. Processing of visual information,
including image and video processing and pattern recognition, is
actively used in robotic systems and industrial processes control today.
Improving digital signal processing circuits and developing new signal
processing systems can improve the technical characteristics of many
digital devices. The development of new methods of artificial
intelligence, including artificial neural networks and brain-computer
interfaces, opens up new prospects for the creation of smart
technology. This Special Issue contains the latest technological
developments in mathematics and digital signal processing. The stated
results are of interest to researchers in the field of applied mathematics
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and developers of modern digital signal processing systems.


